

PARTICIPACIÓN:

PRIMERO: ESTOY DE ACUERDO EN QUE MINISTROS, MAGISTRADOS, JUECES SEAN ELECTOS POR VOTO.

QUE SEA LIMITADO O DEFINIDO EL NUMERO DE AÑOS PARA QUE NO ABUSEN DE SU PODER (EN LA ACTUALIDAD HA SUCEDIDO, SE RECOMIENDA VER QUEJAS ADMINISTRATIVAS CONTRA LOS TITULARES ASI COMO LOS ASUNTOS LABORALES SUBSTACIADOS EN LAS COMISIONES RESPECTIVAS DEL CONCEJO SE LA JUDICATURA FEDERAL).

PREOCUPA MUCHO LA CANTIDAD DE PAPEL EN BOLETAS PARA EMITIR EL VOTO, PIDO SEAN ORGANIZADAS A TRAVÉS DE OTROS MEDIOS PARA QUE NO CONSUMAN MUCHO PAPEL O LOS DISEÑOS PERMITAN REDUCCIÓN DE PAPEL, SE TOMEN EN CUENTA LOS MEDIOS ELECTRONICOS PARA EMITIR EL VOTO. GRACIAS

SEGUNDO: Se pide que el Tribunal que sustituya al actual Consejo evite, prevenga los problemas que se generaron por la falta de acción del Consejo, éste órgano permitió que los titulares (Magistrados, jueces) abusaran de posición y cometieran arbitrariedades y falta de respeto a muchos derechos y dignidades de los trabajadores del Consejo de la Judicatura Federal. Se pide que revisen las quejas y procedimientos laborales en los que podrán evidenciar que el denominador común fue el abuso de los titulares y que hostigan a sus trabajadores en muchos, muchos casos para quitarles las plazas y dárselos a sus familias (disfrazando o simulando estas acciones por ejemplo con la triangulación de otorgamiento de plazas).

Se está de acuerdo con la eliminación del Consejo porque no cumplió su función.

TERCERO: DE ACUERDO CON LA REDUCCIÓN DE CANTIDADES DE DINERO QUE EN DISTINTOS CONCEPTOS SE LES PAGAN A LOS TITULARES.

Esas grandes cantidades son un absurdo, además de que generaron una percepción de que son monarcas o reyes (se vieron como reyes a sí mismos y de ahí sus conductas abusivas y arbitrarias).

Además de que es una exageración las cantidades que reciben: cambian de vehículo ultimo modelo cada año, viajes internacionales, casas, etc.

CUARTO: Pedimos se respeten las listas de personas vencedoras para acceder a algún cargo dentro del Poder Judicial de la Federación (oficiales judiciales, actuarios, secretarios, asesores) porque es resultado de preparación y capacitación.

QUINTO. A FAVOR CON LA REDUCCIÓN DEL PRESUPUESTO

En muchas ocasiones por el exceso de presupuesto se realizaron o se realizan derroches por ejemplo en diciembre decoración de oficinas exagerado, desperdicio de papel (hojas) portadas, micas de portadas, lápices, lapiceros, sacapuntas eléctricos, en fin, un derroche y desperdicio de materiales; convivios con un derroche exagerado que solo distrae de las labores y que implica asistir a convites que por muchos no son deseados pero es el gusto de "titulares fiesteros".

Gracias por la reestructuración y por tomar en cuenta estos comentarios y preocupaciones.

ATENTAMENTE